



## Semaine de la francophonie à l'hôpital d'enfants

-Exposition des créations des enfants hospitalisés

**14 au 18 avril 2014**

-Remise des prix

**17 avril à 15 h**

Hall d'accueil

**Hôpital de la Timone**

Dans le cadre du projet pédagogique du Centre scolaire de l'Assistance Publique – Hôpitaux de Marseille, les enfants suivis dans les services pédiatriques **à la Timone et à l'hôpital Nord** vont participer à la semaine internationale de la Francophonie en travaillant autour des 10 mots proposés.

Les réalisations des enfants hospitalisés seront mises en valeur par une **exposition** dans le hall de la Timone durant la semaine du 14 au 18 avril. Le public sera invité à élire les meilleures créations.

Un moment fort est prévu jeudi 17 après midi : les responsables de la maison de la francophonie à Marseille remettront des récompenses aux **œuvres élues par le public**.

Une fois de plus, les enseignants des Centres scolaires de l'AP-HM démontrent leur professionnalisme et leur implication en se mobilisant autour d'un événement à la fois **festif et culturel**. La semaine de la francophonie sera ainsi l'occasion de mettre en avant les travaux des enfants, qui auront « planché » en amont sur les 10 mots proposés : ambiancer , à tire-larigot, charivari, s'enlivrer, faribole, hurluberlu, ouf, timbrée, tohu-bohu, zigzag.

Contact

**Christian DUCH**

Directeur Pédagogique

Centres Scolaires CHU Timone-Enfants et Nord

13385 MARSEILLE CEDEX 05

Tél. : 04 91 38 66 90